

Continúan las protestas en Honduras en contra de medidas neoliberales



Tegucigalpa, 4 jun (RHC) Médicos y docentes apoyados por estudiantes continuaron su protestas en Honduras por tercera semana consecutiva contra decretos promovidos por el Gobierno, los cuales son vistos como un intento de privatizar la salud y la educación.

Según analistas, las marchas ya se convirtieron en un arma de protesta contra la presencia del presidente Juan Orlando Hernández en el poder, acusado de corrupción y cuya elección fue vista por muchos observadores como ilegítima.

Cerca de 20 mil personas marcharon en Tegucigalpa convocadas por la Plataforma en Defensa de la Salud y la Educación, que exige la retirada de dos decretos a los que ven incluso como detonantes de despidos masivos.

'Más medicina, menos cocaína', gritaba un grupo de manifestantes en alusión a denuncias de que funcionarios del gobierno están involucrados en el narcotráfico. Hernández emitió el domingo dos decretos para sustituir las medidas rechazadas por los gremios.

Pero la presidenta del Colegio Médico de Honduras, Suyapa Figueroa, calificó las normas de 'farsa' porque los organizadores de las protestas no participaron en su formulación. Honduras ha vivido las últimas tres semanas un clima de convulsión por las manifestaciones, en algunos casos con saqueos de negocios y quemas parciales de edificios y vehículos, atribuidos por los dirigentes a infiltrados de la policía.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/192574-continuan-las-protestas-en-honduras-en-contra-de-medidas-neoliberales>



Radio Habana Cuba